

Aachen

Einheitliches Design für Stadtportale

[24.02.2017] Der dritte und vorerst letzte Schritt der Neugestaltung des Internet-Auftritts der Stadt Aachen ist abgeschlossen: Nach der Überarbeitung des Mitarbeiter- und Serviceportals ist die Website jetzt online.

Die Website der Stadt Aachen präsentiert sich im neuem Design. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, sei damit der dritte Schritt der umfangreichen Neugestaltung der Internet-Auftritte beendet. Bereits im März vergangenen Jahres ging das neue städtische Mitarbeiterportal an den Start. Im September folgte das Serviceportal ([wir berichteten](#)). Mit Corporate Design und einem einheitlichen Anstrich im städtischen Gelb präsentieren sich seither beide Plattformen. Nun folgte jüngst der dritte und vorerst letzte Schritt der Online-Umstellung: die der städtischen Website. Diese bietet nicht nur neue Funktionen wie beispielsweise einen interaktiven Stadtplan oder Geschichten über Aachen. Auch designmäßig wurde sie an die beiden anderen Portale angepasst, meldet die Stadt Aachen.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, Aachen